

グローバル通信9月号

外務省地方連携推進室

外務省地方連携推進室
運営ホームページ
[グローバル外交ネット](#)
をご覧ください!!



ドイツ・ヴィリッヒ市と香川・丸亀市が姉妹都市提携

本

年7月、ドイツ連邦共和国ノルトライン・＝ヴェストファーレン州ヴィリッヒ市と香川県丸亀市が姉妹都市提携しました。両市は姉妹都市提携以前から、学生や市民レベルでの交流を重ね友好関係を築いてきました。本稿ではその経緯や今後の展望などをご紹介します。



両市長による調印風景



友情の木(日本エンジュ)を記念植樹

[【ドイツ・ヴィリッヒ市と香川・丸亀市が姉妹都市提携】の詳細](#)

姉妹都市提携30周年のレガシー、市民の心を癒すラベンダー連携(岩手県釜石市とフランス ディーニュ・レ・バン市)



フランスの訪問団による市内での献花の様子



ラベンダー苗のイベント最終日に定植をする市民と、地元小学校児童の定植会の様子



釜

石市とディーニュ・レ・バン市は、1994年に姉妹都市関係になってから来年で30周年を迎えます。両市は提携後、ロクシタンジャポン株式会社をはじめとする複数の企業との協力のもと、ラベンダーを通じた交流を続けてきました。



剪定を学ぶ甲子小学校児童

[【姉妹都市提携30周年のレガシー、市民の心を癒すラベンダー連携\(岩手県釜石市とフランス ディーニュ・レ・バン市\)】の詳細](#)

第46回駐日外交団による地方視察ツアー(福岡県北九州市)



TOTOミュージアム集合写真



北九州市長主催歓迎夕食会集合写真



関門海峡での海釣り体験

7

月18日及び19日、外務省は北九州市との共催で駐日外交団による地方視察ツアーを実施し、8か国から10名の大使他が参加しました。市内の歴史、文化、産業、観光等に関する施設を視察し、同市の多様な魅力を堪能しました。

[【第46回駐日外交団による地方視察ツアー\(福岡県北九州市\)】の詳細](#)

イランと日本をつなぐ、日本人によって復活したラスター彩



レザー・アッパースィー博物館内の
加藤幸兵衛記念室の様子



絵付け体験をする相川大使



相川大使と7代目加藤幸兵衛氏
幸兵衛窯のギャラリーにて

ラ

スター彩と呼ばれる古代ペルシャ発祥の陶器は、岐阜県多治見市の陶芸家により現代に復活しました。2023年7月、相川在イラン大使は同市を訪問し、陶芸を通じた日イラン交流について、高木多治見市長と意見交換を行いました。

[【イランと日本をつなぐ、日本人によって復活したラスター彩】の詳細](#)

重層的な広がりを見せる豪州クイーンズランド州と日本の関係 最近のパラシェ同州首相の訪日、大阪訪問を軸に



吉村洋文大阪府知事(左)と
アナスタシア・パラシェ・クイーンズランド州首相(右)



吉村大阪府知事とパラシェ・クイーンズランド州首相との会談



胡摩窪総領事(左)と
パラシェ・クイーンズランド州首相(右)

7

月、豪州クイーンズランド州からパラシェ州首相が訪日し、大阪では、吉村知事との間で、貿易・投資、文化・教育分野での協力関係の更なる拡大の可能性について話し合われました。胡摩窪在ブリスベン日本国総領事も大阪を訪問し、経済・文化交流関係者と意見交換を行いました。

[【重層的な広がりを見せる豪州クイーンズランド州と日本の関係 最近のパラシェ同州首相の訪日、大阪訪問を軸に】の詳細](#)

地方連携推進室から

柴田外交実務研修員からの寄稿(外交実務研修員)

[寄稿の詳細](#)

(注)次回配信は2023年10月2日の予定です。

グローバル通信に是非ご登録下さい。

登録はメールマガジン「グローバル通信」より「メールアドレスの登録」をクリック!

ご意見やご質問は、gaimu-renkei@mofa.go.jpまでお願いいたします。

